
令和元年９月５日 東郷地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和元年９月５日（木） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：東郷公民館 

主な対象：東郷地区 

参 加 者：２６人 

 
 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

災害時の備蓄品について 敦賀市の水や食料など、災害時の備蓄品はどれくらいあるの

か。 

災害時の上水道の確保につい

て 

上水道の水源は井ノ口、黒河川水系と木の芽川水系に分かれ

ていると思うが、どちらかが災害で使用できなくなった場合、

代替としてもう一方の水源を利用することはできるのか。 

木橋の架け替えと砂利道のア

スファルト舗装について 

区内にある木橋の架け替えと砂利道をアスファルトで舗装す

ることはできないか。 

新幹線開業後、観光客が敦賀市

に来る目的について 

市では、新幹線開業後、県外からの観光客が何を楽しみにし

て敦賀に来ると考えているのか教えてほしい。 

新幹線開業に向けた本町通り

の飲食店の充実について 

新幹線で敦賀にやってくる観光客は地元のおいしいものを食

べたいと思う。本町通りに飲食店を充実させ、本町通りに行

けばおいしいものがなんでも揃っているという場所にできな

いか。 

観光名所としての新たな展望

台について 

新たな観光名所として、アクアトム周辺の敷地に展望台を備

えた敦賀タワーをつくってはどうか。 

金崎宮へのエレベーター整備

について 

高齢者でも金崎宮へ参拝しやすいように、金崎宮にエレベー

ターを整備してはどうか。 

今後の中池見湿地の保全につ

いて 

中池見湿地を次世代の子どもたちに残すためには、保全に関

する長期的な計画や市の財源面での支援が必要ではないか。 

小中一貫校バス通学者向けの

バス停整備について 

今後開校する小中一貫校では、遠方から通う生徒がバス通学

になると聞いた。通学で利用するバス停は、降雨や降雪に備

えて、箱型のものにできないか。 

災害の時の情報伝達について 災害の情報伝達の仕組みとして、行政と市民が双方向でやり

とりできるようなサービスを利用してはどうか。 

横断歩道や停止線の修復につ

いて 

横断歩道や停止線の白線が一部消えているところがある。修

復できないか。 

 



ガードレールについているピ

ンクのリボンについて 

ピンクのリボンが巻き付けてあるガードレールを目にする

が、何の目的があるのか。 

大蔵のトンネル工事ついて 新幹線の工事で大蔵にトンネルを掘っていたが、現在も工事

をしているのか。 

 


